

LTV Berlin Website wird überarbeitet

- Allgemeines

Das Internet-Team arbeitet an einer optisch und funktional überarbeiteten Website. Die optische Darstellung basiert auf dem aktuellen Design des LTV Berlin, nutzt Standard-konformes XHTML und ist nahezu vollendet. Zur Zeit werden Inhalte eingepflegt und an der Anbindung zur Datenbank sowie einer weiter verbesserten Trennung zwischen Design und Inhalt gearbeitet. Teile der neuen Website sind auch in den bestehenden Internet-Auftritt des LTV Berlin zurückgeführt worden, wie die Ergebnis-Datenbank mit Wertungstabelle und die Rangliste.

02.02.2008 11:57 von Stefan Tripler